

## 罷工から飢に泣く妻子の群

日用品を一つも賣つてくれぬ

女房達が手を繋いで労友會本部に請狀を訴ふ

九月廿九日、労友會本部の前で、女房達が大勢で集まっています。彼らは、この日の午後、市内各處で、労働者の妻や娘たちが、夫や父の賃金を貰うことができない状況が、非常に深刻化していることを訴えています。労友會本部では、この問題に対する対応として、労働者たちの生活必需品を販売する「生活必需品販賣部」を開設し、一日も早くこの困窮状況を改善するための活動を行っています。

木も味噌も買ふこと出来なくなりました  
私達は、この通り大勢の家庭が労働者たちの生活必需品を販賣する事と、こんなことに

つづいて労働者たる者も、臂も手も買ふことが出来なくなりました  
私はあまり弱い、一種の迫害でもあると嘆き、妻の手を離さずやうになつては懇々と妻子を離さずやうな

五日、労友會本部の前に、労働者の妻や娘たちが、夫や父の賃金を貰うことができない状況が、非常に深刻化していることを訴えています。労友會本部では、この問題に対する対応として、労働者たちの生活必需品を販賣する「生活必需品販賣部」を開設し、一日も早くこの困窮状況を改善するための活動を行っています。

## 職工作業平常に復す 相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

職工作業平常に復す

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院

監官憲兵疲勞の極

相次ぐ倒れ入院